



「志」大野中だより

令和4年5月18日(水)

文責:校長 瀬口 勇治

『心をつなぐ ～もっと!もっと!!もっと!!!～』 体育祭を実施しました!

3 学年がそろっての体育祭は、3 年ぶりの開催となりました。新型コロナウイルス感染症の影響により、今年の3 年生は、2 年間体育祭が実施できませんでした。それだけに、何とか体育祭を成功させたいという強い思いが感じられる体育祭になりました。

練習の段階では、不安定な天気が続きましたが、リハーサルやブロック演技等の練習にしっかりと取り組み、晴天の中で大野中学校第76回体育祭を無事終えることができました。

今年の体育祭では、「心をつなぐ ～もっと!もっと!!もっと!!!～」のスローガンのもと、全校生徒が協力して楽しく、最高の体育祭を創るという意気込みの中、生徒会実行委員会やブロックリーダーを中心に全力で練習に取り組んで来ました。体育祭の練習が進んで行くに連れて、学級・学年・ブロックを越えて学校全体が盛り上がり、いきました。ブロック演技の練習では、ブロック長を中心にリーダー達の綿密な計画と的確かつ熱い指示で、中身の濃い練習ができました。そのことが学年を越えた絆をさらに深め、ブロックの団結につながっていきました。

体育祭当日は、参加した生徒全員が練習の成果を発揮し、素晴らしい競技や演技を披露してくれました。参観して下さった方々からも多くのお褒めの言葉をいただきました。体育祭の中心となり、新たな伝統を築き上げてくれた3年生の生徒の皆さんに心から感謝します。

最後になりましたが、保護者の皆様には早朝よりご参観いただき、生徒への温かいご声援本当に有り難うございました。これからも本校の教育活動へのご支援とご協力をお願い致します。



選手宣誓(感動!気合いが入りました)



50m走(スターティングブロックかっこいい)



ブロック演技(どのブロックも素晴らしい演技)

主な行事予定

- 5/19(木) 教育相談
- 5/20(金) 教育相談
- 5/23(月) 教育実習開始
- 5/25(水) 1年生 心臓検診
- 5/26(木) 夏服販売
- 5/31(火) 耳鼻科検診
- 6/1(水) 完全夏服・眼科検診
- 6/3(金) 地域貢献活動説明会
- 6/7(火) 新体カテスト
- 6/9(木) 3年生進路説明会
- 6/10(金) 中体連選手激励会
部活動アルバム写真撮影



学校行事は「1・2の3」のどこでしょう?

JUMPしたり、何かを始めたりするかけ声に「1・2の3」があります。体育祭などの学校行事は様々な準備や取組があつて本番を迎えますが、体育祭本番は、この中のどれに当たるでしょうか? 1? 2? 3かな?

校長先生が、生徒会を担当している時に、若手の先生や先輩の先生方とこのことについて話をし、当時の生徒には、いつも言っていたことです。

体育祭の本番は、「1・2の3」の「の」に当たるところだよ、って。それは、「1・2」は、計画と練習と様々な取組で、本番は、ほんの一瞬の力をためるところ、そして、3は、取組を日常に生かしていく場面です。体育祭を通して取り組んだ、戸締まり、時間、忘れ物、協力などが、日常の学校生活に生かされたとき、体育祭は成功するのです。もっと!もっと!!もっと!!!大野中は成長します。